

Realizan actos anticipados de campaña, acusa

Urge PAN al INE intervenir para frenar a aspirantes morenistas

KENIA LÓPEZ, vicecoordinadora de senadores, dice que además de legal, es inmoral; señala que el Presidente está obsesionado con el poder y destaca avance opositor

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El PAN en el Senado urgió al Instituto Nacional Electoral (INE) a que aplique medidas cautelares para frenar los actos anticipados de campaña por parte de las "corcholatas" que buscan la candidatura presidencial para el 2024.

La vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López Rabadán, aseveró que los actuales servidores públicos no pueden realizar actos para promocionar sus aspiraciones presidenciales.

EL DATO

LA SEMANA pasada, el PRI y el PRD denunciaron ante el INE a Sheinbaum, López Hernández y Ebrard por presuntos actos anticipados de campaña en un evento en Toluca.

Al referirse al acto que el domingo encabezó el canciller Marcelo Ebrard, dijo que ni él, ni la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; ni el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pueden distraerse de sus obligaciones, por lo que puntualizó que es necesario que el órgano electoral intervenga.

"Cualquier acción de las corcholatas preferidas del Presidente de la República es ilegal, hablando en términos electorales; no pueden hacer actos anticipados de campaña, no pueden ocupar recursos públicos, éticamente tienen una responsabilidad hoy, para lo cual, por cierto, los mexicanos pagan sus impuestos y les pagan su salario.

"Las corcholatas del Presidente están muy equivocadas porque no solamente es ilegal, es inmoral lo que están haciendo, advertir que van a empezar alguna movilización a favor de alguna de las corcholatas es muy lamentable y es necesario que el INE intervenga, por supuesto están violando la ley y están violando la Constitución", declaró.

Cuestionó que mientras la inseguridad no da tregua, tanto los gobernadores como los secretarios de Estado emanados de Morena "se pasean por todo el país en una ilegal campaña para promocionarse.

"Pero déjenme decirles un dato nada más: este tema de las precampañas no solamente es un tema de ilegalidad, también es un tema de falta de ética. Es inmoral estar gastando recursos públicos mientras millones de mexicanos no tienen dinero en el bolsillo y no tienen para llevar de comer a su casa", remarcó.

López Rabadán apuntó que las recientes declaraciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, respecto a que el pueblo no permitirá que regresen los corruptos, demuestra su "peor rostro".

"No debería de estar preocupando



EL PRESIDENTE de Morena ayer, en conferencia de prensa, acompañado de dirigentes estatales de su partido.

Delgado niega violación a la ley y va por nuevo acto

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL DIRIGENTE NACIONAL de Morena, Mario Delgado, rechazó que las "corcholatas" presidenciales incurran en actos anticipados de campaña, y anunció que el próximo fin de semana reeditarán el evento de la unidad de Toluca, que ahora será en Torreón, Coahuila, con mitas a los comicios de 2023 y 2024.

Reiteró que el partido guinda mantendrá las encuestas como método de selección de candidatos y dijo que como la decisión es del pueblo, entonces quien aspire a ser candidato tiene el derecho a decirlo abiertamente y "sin tapujos".

"Nosotros sí tenemos una buena cantidad de liderazgos que quiere la gente. Marcelo Ebrard ayer (el domingo) en Jalisco tuvo este evento y qué bueno que lo diga con transparencia, que él aspira, como lo ha dicho Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Tatiana Clouthier, Rocío Nahle, Esteban Moctezuma, seguramente habrá más que incluyan en esta lista, que lo hagan así", dijo.

En conferencia, dijo que lo único que le piden "a nuestros

corcholatos y corcholatas" es que no generen división, y por ello el compromiso de los miembros del partido es mantener la imparcialidad.

Ante las críticas respecto a que los aspirantes presidenciales de Morena han incurrido en actos anticipados de campaña, el líder partidista afirmó que ya revisaron la ley y no han incurrido en faltas legales.

Ironizó que de ser así tendrían que revisar los discursos infantiles de los aspirantes para ver si no dijeron que querían ser presidentes desde entonces, y anunció que así como hicieron un evento en Toluca para dar el banderazo de salida para la organización de Morena rumbo a los próximos comicios, también lo harán en Torreón, Coahuila.

"Todos están invitados, porque luego dicen que no invito. También los gobernadores, nuestros dirigentes,

diputados, senadores, todos nuestros militantes, que nos acompañen el 26 de junio en Torreón, para tener este evento de unidad, de fuerza de nuestro partido y hemos revisado muy bien la ley, que no estamos cometiendo ningún acto anticipado de campaña", manifestó.

EL TIP

EL DIRIGENTE de Morena dio a conocer que el 1 de julio celebrarán el 4º aniversario del triunfo de AMLO con asambleas informativas de la reforma electoral de Ejecutivo.

Voy con Adán Augusto, reitera Gutiérrez Luna

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que "su corcholata", como fueron denominados los aspirantes a la Presidencia de la República por Morena, es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

En entrevista, dijo que el funcionario federal es, a su juicio, una persona que puede generar consensos y soluciones dentro y fuera del partido.

"Yo creo que el proceso para elegir el candidato a la Presidencia debe de ser un proceso de unidad, de respeto, y es válido tener preferencias personales, como es mi caso con Adán Augusto López", señaló.

Cuestionado sobre si "los presidenciables" se han adelantado a los tiempos de campaña, el legislador morenista descartó tal señalamiento y afirmó que los pronunciamientos realizados por el secretario de Gobernación; el canciller, Marcelo Ebrard, y la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sólo son parte de la transparencia con la que el proceso se lleva a cabo.

"Yo creo que es momento de generar propuestas, de visitar a la gente, de tener contacto y es momento de hacer resultados. Es momento de hacer política hoy y hacia el futuro", dijo.

Yulía Bonilla

por el 2024, debería de estar preocupando por estas cifras (de inseguridad), que son terribles; eso es lo que debería de hacer el Presidente de la República, pero está obsesionado por tener más poder, por vivir en campañas, yendo a eventos, a las arengas; claramente, es un Presidente ob-

sesionado con el poder", manifestó.

La senadora afirmó que, pese al activismo presidencial, las encuestas demuestran el avance de la alianza entre el PAN, el PRI y el PRD y, particularmente, en la Ciudad de México. Ante la "decepción" de la ciudadanía con la izquierda, hay mayo-

res posibilidades de triunfo, dijo.

"Las encuestas confirman que la alianza PAN, PRI y PRD va a ganar la Ciudad de México. Claramente, Morena ha hecho un pésimo gobierno y la ciudadanía reclama la inseguridad, la falta de empleo y los precios altísimos", aseguró.